

「Grand Line」1年次通信



岩手県立盛岡第三高等学校 1年次

令和7年10月6日(月)発行 Vol. 12



三高マスコット「トナンくん」

各学級の航海日誌の特集だよ！！

🌸 鵬63回生のみなさん、今日で入学から182日、卒業まで878日です。前期末考査が終わりました。間違えた問題を解き直すまでが考査です。前期末考査の見直しをしっかり行い、後期中間の授業や考査につなげましょう。1年次後期には2年次のコース・科目選択に係る履修登録を行います。とても重要な登録になります。ガイダンスや進路希望調査、担任の先生との面談を複数回設けています。みなさんの能力や適性等を十分に発揮できる履修登録を行い、目標の実現につなげましょう！！

年次通信 Vol. 12では **8～9月の航海日誌**を紹介するよ。

8月19日(火)

1組 **自重 友愛** 今日は全統模試がありました。英語がとっても難しかったです。志望校を書いたの、どんな結果になるか楽しみです。初めて日直をやりました。こんなに大変で面倒くさいと思っていませんでした。改めて、誰かのために一生懸命仕事をしている人がいることを実感しました。感謝して過ごしたいです。

【年次主任所見】週番の役割はとても大変(輪番制にしているのはそのため)ですが、みんなが快適に安心して学校生活を送るためのとても重要な役割です。協力して努め上げましょう！！One for All, All for One😊

6組 **友愛** 今日は模試があった。英語が全然わからない単語だらけで困った。みんな久しぶりに会ったけどとても仲が良さそうだった。夏休み明け1日目で疲れたと思うので、しっかり休んでほしい。

【担任所見】花より単語です。「毎日就寝直前の10分は単語タイム」をルーチンにしよう！！

7組 **自重** 今日の模試で散々な結果になってしまったのでやけ食いをしたいと思います。数学だけはマジで許さない。二次関数は一生やりたくない。これからきっと頑張るさ！！

【担任所見】ええええ・・・数学に罪はないって～🙄

8月20日(水)

2組 **自重 傾聴** 今日は、昨日の模試の疲れもあったと思うけど各時間頑張っていたと思います！すてき！！羅生門は怖くて智聡先生の素敵ミラクルボイスでも眠くなりませんでした。明日からも頑張ります。

8月22日(金)

2組 **友愛** 今日は、人数が少なくてさみしい1日でしたが、掃除も助け合いながら協力してできました。とてもよかったです。柚子先生のキラキラスマイルは月曜日にお預けです。たくさん課題もあるけど頑張ろう。

7組 **傾聴 友愛** 今日の英コミでは、新しいALTの先生がいっちゃった。2年も彼女さんがいると言っていて、とても羨ましかった。私ももっと青春したいと思った。鼻がとても高くて、つい鼻をいっぱい見てしまった。これからの授業がとても楽しみだ。

8月26日(火)

1組 **傾聴 友愛** 今日は数学が2時間あり集中力が途切れていた。前日寝たはずなのに襲ってくる睡魔。何なんでしょう。地理の小野寺先生に孫が生まれるそうです。小野寺先生が楽しそうに話をしていたので、こちらも嬉しくなりました。三高祭も近づくなかで、テストも近くなっているので、時間の使い方に気を付けて充実した日々を過ごしたい。

2組 **自重** とてつもなく嫌で学校に行きたくなくなるような時間割だったけれど、頑張って5時に起きて来ました。とてもえらいです。特にきつかった数学と英語。ずっと目を開けて耐えました。ORPも眠そうやる気0だったけど思いのほか楽しくてあっという間の1時間でした。明日もがんばるぞ(^_-)-☆

この日の2組の時間割 ⇒ ①数A ②数A ③情報 ④英C ⑤英C ⑥音楽 ⑦LHR

4組 **自重** 今日は座学が多くてみんな大変そうだったけど、2時間の英Cも乗り越えられてみんな頑張りました！言語文化では「羅生門」をやりました。もし、飢饉とか台風とかで日本がズツタスタになって、職も失ってしまったら、私は下人のように盗人になってしまうような気がして、怖くなったので日本に何も起こらないことを願います。

8月27日(水)

4組 **友愛** こんにちは！学級日誌を初めて書く〇〇です☆先生への質問なんですけど、私の名前の漢字読めますか？たぶん最初はみんな読めないと思うんですけど、さすがに読めなさすぎて悲しいです。(特に門脇先生・・・)さあ、もうすぐ三高祭ですね。今日の準備ではそれぞれのチームで話が盛り上がっていました。楽しそうでしたよね！明日の準備、そして三高祭ももっと楽しんでいきましょう！！

【担任所見】確かに、一発で読むのは至難の業ですね・・・。ご両親は思いがあってつけてくれたのだと・・・でもステキなお名前ですよ。

8月29日(金)

2組 **友愛** 今日はついに三高祭がやってきました！シフトは初めてなので、緊張したけど無事に終わってよかったです👍友達と先輩のお店に遊びに行きました。お化け屋敷は結構怖かったです👻明日も頑張ろう👊



三高祭年次企画「販売実習」の様子

9月1日（月）

2組 **傾聴** **友愛** 朝からムシムシしていたが過ごしていくうちに快適になった。門脇先生は北上の人だから里芋タルトはいつも食べているらしい。「羅生門」では下人の意地汚いところがみえた。及川先生が10分早く授業を終わらせていておっちょこちょいで可愛かった。顔が赤くなっていた☺️！！国語が2時間続きなのは文系の私にとつてはうれしい！！安全に過ごせた。

4組 **自重** 今日は金土に行われた三高祭の影響でしょうか、クラスみんながいつもより疲れているように感じました。一週間後には考査もあるので、十分な休息をとり、当日に備えたいですね。今日の夜の歌番組にはSnowManが出るので、パフォーマンスを見てモチベを上げ、勉強頑張りたいです！

【担任所見】私もそう思いました。そりゃそうですね～。私がファンだということ知ってました！？嬉しすぎです！！私は今日の疲れが吹っ飛びましたー！Thank you！

9月3日（水）

1組 **傾聴** 今日は馬場先生がかわいい日でした。「an」と「another」を発音するときはつなげて読むらしく、何度も納得いくまで読み続けていました。かわいいです♡LHRではこころと体について振り返りました。一人のため込まず、相談していきたいし、かかえこんでいる人を見つけたら寄り添っていきたいです。

5組 **自重** 昨日の数学のテストが返ってきた。小谷地先生が5組が一番平均点が低かったと言っていた。クラス全員で数学をもっと頑張らないといけないと思った。

9月4日（木）

1組 **傾聴** **友愛** 今日は論表で初めてサムに会った。身長が高くてびっくりした。改めて馬場先生は良い声をしているな～、と思った。授業も面白かった。みどり先生がこれから来なくなるのは寂しいと思った。早く帰ってきてほしい。 日誌をボールペンで書くと間違うと消せないなので、鉛筆も可としてほしいですっ！

3組 **友愛** 今日は数学のテスト返しがありました。テストの点数もそうですが、自己採点が完璧だったことがとても嬉しかったです。今日はマクマクどら焼きが再販ということでめちゃくちゃ行列ができていました。自分が思うに三高祭のとき販売所がわからなかっただと思ふ。みんなやっぱり食べてみたいんだな！！

9月9日（火）

3組 **自重** 本日の期末考査は生物や情報などの暗記系統の教科で多くの人が苦戦している印象を受けました。また、大きなクマをつくっている人も多く、夜遅くまで勉強していたことが見て取れました。次のテストまで1日ほどの休日が与えられるのでそこを有効に使ってほしいです。さらに課題として5分前着席というところがあげられました。

9月11日（木）

2組 **自重** 今日は期末テストでした。英Cは馬場先生らしさあふれるテストでした！少し時間が足りなかったで一す一。地総は前回よりめっちゃ解けたし、先生のやさしさを感じました。歴総は難しかったです。保健はけっこう時間余って見直しできました。明日は2教科しかないなので帰って寝ちゃわないように頑張りたいです。久しぶりの週番で忘れてたけど〇〇と4日間がんばります！

9月12日（金）

2組 **自重** **友愛** 今日はテスト最終日でした☆やっとな解放～☆☆大会終わってすぐテストで頭も心も体も充電

0%です（笑）現国のテストは授業からそのまま出たところがあったのでよかったし、数Aは難しかったです。（小谷地先生っばい！！）みんな心身ともにつかれていたのではやく回復してほしいです。青門講座はすごい志が高くてこれから頑張っていこうと思いました。これから頑張ります！ 柚子先生もテストお疲れさまでした～♡

9月22日（月）

2組 **自重** 今日は、休み明けできついかなのと思ったけど、明日も休みなので、多分頑張れたと思います。テストも少しずつ返却されて、いろんな気持ちが入り混じっていると思うけど、復習をして、切り替えて、次に向けていくことが大事だと思います。後期に向けてもうスタートします。

【馬場先生所見】前期末考査の目標点はクリアできたかね？ダメだった時は、「ダメだ～」で終わるのではなく、「なにがダメだったのか？」詳しく分析することだ。とても重要だぞ！そこがあいまいだったり、手抜きしてしまうと、また同じ「ダメだ・・・」のくり返しだぞ。自分のダメなところに向き合えるかが、その後の成長のカギとなるのだ。

9月25日（木）

6組 **傾聴** 今日は、論表に馬場先生が代わりに来た。馬場先生のイケボに聞きほれた6組一同だ。馬場先生がイケボなのはなぜか？さて、気温も下がり秋らしい景色になっていた。〇〇の秋とあるが、僕は「6組の秋」とするか！！

9月26日（金）

6組 **自重** **友愛** 考査の結果が返ってきた今日。悲鳴を上げる人もいれば、歓声を上げる人もいた。柏山先生の言っていた通り、悪い所をしっかりと治して次に生かそう！さて、誕生日マニアの僕からすれば、小谷地先生の誕生日を知れて嬉しかった。でも、小谷地先生は同じ3月生まれがいなくて悲しそうだった。

9月29日（月）

1組 **自重** 今日は久しぶりの千葉先生の英コミュの授業でした。「英語をしっかりと勉強しておくことに越したことはない」という言葉を聞いて、英語の勉強に力を入れたいと思いました。先生から頂いたお菓子は後で美味しく頂きたいと思います！ありがとうございます！明日も頑張ります！

【担任所見】「世界陸上で」というよりもホテルでインバウンドの旅行者と話をすると、「へ～そういうこと考えてたんだ」と思ったりして、少しは英語やっててよかったなと。通じるのはやっぱり嬉しい。

4組 **傾聴** **自重** 今日はまず起きたら雨だった。わあ。まあでも私はみずもしたたる良い女なので、8時過ぎくらいに優雅に登校した。あ、まって、ごめんなさい。学級日誌ってペンで書くんですか・・・???今まで気づかずシャーペンで書いてました。すみません。明日からはペンで記入させていただきます。今日はテルテル坊主を作って就寝します。おやすみい～。

【担任所見】自己肯定感高めが良いですね。実は学級日誌は公簿と呼ばれる大事なものなのです。次からはペンで。

9月30日（火）

5組 **傾聴** **自重** **友愛** 今日はいつもと変わらない時間割だったけれどみんな集中して授業を受けていました。論表ではいつもとなりの人としゃべっていない5組だけれど、しゃべっていていいなと思いました。どんな授業でもしゃべってほしいです。〇〇君は字の間が広いなと思いました。